





Estadística de mercancías

La carga transportada crece un 14,2% en el Aeropuerto de Vitoria en el mes de enero

• 2013 terminó con un crecimiento del 8,2%

7 de febrero de 2014

El tráfico de mercancías ha comenzado el año en el Aeropuerto de Vitoria en cifras positivas. Así, la carga transportada ha aumentado un 14,2% respecto a enero del año pasado, hasta las 3.348 toneladas.

El primer mes de 2014 sigue por tanto en la misma tónica con la que acabó 2013. En el conjunto del año pasado el tráfico de mercancías creció un 8,2%, hasta las 37.482 toneladas.

En porcentaje, la terminal alavesa mueve el 6% de todas las mercancías que se transportan en los aeropuertos de la red de Aena. Este dato demuestra la importancia estratégica y el valor que aporta Foronda al tejido productivo alavés y vasco.